

平成 30 年 3 月の市民の声（全 3 通のうち 2 通）

市民の声の内容と、そのお返事の一部を紹介します。

◇防犯カメラの設置について

【ご意見・ご提案など】

先日、市内駐車場において、車両のフロントガラスにヒビ入れされる被害がありました。

六日町警察署にも被害届け済みですが、平成 27 年にも同様な被害がありましたので防犯カメラ等の設置をご検討下さい。警察及び駐車場所所有者にも協力を依頼しましたが、今後の防犯のためにも御協力をお願い申し上げます。

（平成 30 年 3 月 27 日）

【お返事】

市で設置する防犯カメラは、市が所有する施設の管理上必要な場合に設置しております。

今までに 2 回も被害に遭われたことには誠にお気の毒であり、お見舞い申し上げます。

今回被害に遭われた場所は、私有地の駐車場であり、私有地への防犯カメラの設置は、所有者または管理者が設置することとなりますので、引き続き所有者に設置を依頼していただきますようお願いいたします。

今後も安心・安全なまちづくりに取り組んで参りますのでご理解いただきますようお願いいたします。

（担当：総務課）

問合せ：秘書広報課 ☎ 773-6658

◇免許自主返納制度について

【ご意見・ご提案など】

高齢の親の自動車運転免許証返納を済ませ、市役所にて市民バス、越後交通さんのバスの券をいただきましたが、住んでいる所、体の具合など考えますとバスではなかなか利用することができません。せつかく返納したのに残念です。歩くことがままならない親はバス停に行くのもたいへんです。誰もが利用しやすい形になったら良いと思います。

(平成 30 年 3 月 8 日)

【お返事】

今回申請いただいた「高齢者運転免許証自主返納支援事業」は、平成 29 年度末で 3 年目が終了し、事業の見直しをする時期となっています。また、今回いただいたご意見のほかにも、改善を求める様々な要望が寄せられているため、今後以下のように取組みます。

1 報奨品にタクシー券を追加

バス停まで歩くことが困難な高齢者のため、報奨品にタクシー券を加える準備をしています。平成 30 年 2 月から新潟県ハイヤー・タクシー協会と協議を進め、タクシー券の様式など詳細を調整中です。今後、実施要綱の変更などの事務処理を経て、平成 30 年度中にタクシー券を報奨品に追加予定です。

2 市民バスの路線を再検討

現在、市民バスは路線バスの運行していない地域を補完する目的で運行しています。しかし、市民のニーズに当たっていない部分があることも事実です。そこで、市民バスを所管する都市計画課では、平成 30 年 10 月を目途に、より利用しやすくするため、バス停の位置変更を含めた路線の見直しを行う予定です。

以上により、高齢者が運転免許証を自主返納しても生活に不便を感じないよう事業の改善を進め、誰もが利用しやすい

形を目指してまいります。

(担当：環境交通課)

問合せ：秘書広報課 ☎ 773-6658